

◆ “ふるさとちば”のための政策推進 ◆

阿部こう一県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

**阿部
県議**

臨時議長の重責果たす



臨時議会で議長席に着く阿部県議

30年度收支80億黒字

自民党代表 平成30年度の年間収支は、2月補正度の一般会計の決算見込みはどうか。

高橋副知事 平成30年

予算段階で、収支均衡の見込みとなっていました。その後、年度末までに①歳入面では、企業収益の増加により法人2税が増加したこと

○平成30年7月豪雨で課題

とった住民への避難情報

等の確実な伝達手段の確

保

員会では、児童虐待防止緊急対策において、野田市の事案を踏まえた、学校における体制強化のための取り組みを盛り込みました。具体的には、担任がきめ細かな見守りを行うための

合わせて、児童相談所・市町村との連携強化のためのスクールソーシャルワーカーの増員や、県弁護士会と連携したスクールロイヤーによる法律相談など、専門人材の活用を図つてまいります。

○現在、昨年の大規模災害

での課題などを基に、計画

の見直しを進めており、具

体的には

今後、速やかに修正原案

を作成し、県民の皆様や市

町村をはじめ関係機関の意

見を反映させながら、本年

中を目途に計画を見直し、

災害に強い千葉県づくりに

向けた取り組みを進めてま

県教委の虐待対策

自民党代表 県教育委員会では、児童虐待について今後どのように取り組んでいくのか。

澤川教育長 県教育委員会では、児童虐待防止緊急対策において、野田市の事案を踏まえた、学校における体制強化のための取り組みを盛り込みました。具体的には、担任がきめ細かな見守りを行うための

教職員に配布します。

合わせて、児童相談所・市町村との連携強化のためのスクールソーシャルワーカーの増員や、県弁護士会と連携したスクールロイヤーによる法律相談など、専門人材の活用を図つてまいります。

○現在、昨年の大規模災害

での課題などを基に、計画

の見直しを進めており、具

体的には

今後、速やかに修正原案

を作成し、県民の皆様や市

町村をはじめ関係機関の意

見を反映させながら、本年

中を目途に計画を見直し、

災害に強い千葉県づくりに

向けた取り組みを進めてま

今年4月に行われた統一地方選挙の県議選で、千葉市稲毛区選挙区から立候補した阿部紘一(あべ・こういち)県議は、市民の温かいご支援を得て7期目の当選を果たしました。そして、令和の新時代を迎えて、5月に開かれた新任期最初の臨時県議会で、阿部県議はその実績と信頼から臨時議長の重責を指名されました。また、慣例に基づく正副議長の改選でも仮議長の重責を果しました。阿部県議は、向こう4年間の新任期就任に当たって、初心を忘れず市民・県民の目線から負託に応えていく決意を明らかにしています。6月議会での自民党の代表質問から、任期最初の県議会報告を特集しました。

自民党代表 児童虐待 防止対策の課題に対しても、も早く再発防止に取り組むなどのような対策を講じることとしているのか。

森田知事 県では、一刻も早く再発防止に取り組むため、児童虐待防止緊急対策として、

議会 6月児童虐待防止対策を実施へ

●職員研修カリキュラムの見直しなどによる、職員の虐待対応力の向上とケーブルネジメントの強化

●市町村への弁護士や精神科医などの専門家の派遣や、相互研修による人事交流の拡大

●ICTを活用した業務の効率化や職員増員の前倒しなどによる、児童相談所の業務執行体制の強化

●公共交通機関での広告などさまざまな媒体を活用した県民への年間を通じた広報啓発の実施

●時保護所の増設、里親委託の推進、児童養護施設の整備等、家庭での養育が困難な児童の受け皿整備など

●現時点で考えられるさまざまな対策を講ずることとし、可及的速やかに取り組むため、必要な予算を6月補正予算案に計上したところです。

●職員研修カリキュラムの見直しなどによる、職員の虐待対応力の向上とケーブルネジメントの強化

●時

